



Entrevista / Pedro Haces Barba (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “En este país siempre me he conducido con respeto a los demás y ha sido el mismo respeto que yo he exigido a los diferentes grupos políticos. Si tú das respeto pides respeto, pero yo no puedo permitir que en una mesa me digan que yo soy un tramposo. Así me lo dijo **Ramírez Cuéllar**, me levanté de la mesa y le dije no hay ningún acuerdo en esta mesa y nos vamos a la elección”.

“Presenté la planilla donde estaban 15 presidentes, mujeres y hombres, llenando las presidencias de las comisiones. Cuando la diputada **Rocío Abreu** dio cuenta de la lista de quienes se habían inscrito, no estuvieron de acuerdo 23 o 24 diputados que se salieron de la plenaria; más de 190 diputados que firmaron que estaban de acuerdo, votaron a mano alzada. Entonces, no pueden decir que hubo trampa, no me pueden decir a mí que soy un tramposo y que amenacé de muerte, porque siempre he sido un hombre muy respetuoso”.

<https://drive.google.com/file/d/1LBNxhczHoXIRhvRjLzAqZVG4gocNz-Vd/view?usp=sharing>